

Modaes

Cosmética

El grupo ecuatoriano de perfumería Thelab desembarca en Guatemala

La compañía sube la persiana de su primera tienda en el país, que se encuentra en el centro comercial Parque las Américas de la capital guatemalteca.

Modaes
28 mar 2017 - 00:00



Thelab amplía sus fronteras en Centroamérica. La compañía ecuatoriana, especializada en perfumería, desembarca en Guatemala y sube la persiana de su primera tienda ubicada en el centro comercial **Parque Las Américas** de la capital guatemalteca.

En el nuevo punto de venta, los compradores pueden crear su propia fragancia, entre una selección de más de 160 aromas. En el centro comercial, la compañía comparte espacio con empresas del sector como **L'Occitane** y **Corium**, entre otras.

Fundada en Ecuador en 2012, la compañía opera con una red comercial de treinta puntos de venta. En su mercado local, **TheLab** tiene presencia en ciudades como

Modaes

Quito, Guayaquil, Ambaro y Riobamba, entre otras. Recientemente la empresa abrió su primer punto de venta en Perú, ubicado en el centro comercial **Jockey Plaza** de Lima, según *Fashion Network*.